

RINGKASAN

Analisis Website Produk Sejenis Untuk Filterisasi Website Gasol Pertanian Organik Cianjur Jawa Barat, Ainun Zulfikar, NIM D41170221, Tahun 2021, Manajemen Agroindustri Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Ridwan Iskandar, MT (Dosen Pembimbing).

Praktik kerja lapang (PKL) merupakan salah satu kegiatan wajib yang harus dilakukan oleh mahasiswa Politeknik Negeri Jember sebagai bentuk praktik dari ilmu yang telah diberikan selama perkuliahan. Praktik kerja lapang merupakan kegiatan yang harus terpenuhi oleh mahasiswa Politeknik Negeri Jember guna memenuhi syarat akademi untuk mencapai kelulusan dengan akumulasi waktu selama 540 jam. Kegiatan PKL ini dilaksanakan di Gasol Pertanian Organik Cianjur, Jawa Barat.

Gasol Pertanian Organik merupakan salah satu perusahaan hulu-hilir yang memproduksi butiran organik dan tepung organik sebagai Makanan Pendamping untuk Air Susu Ibu (MPASI). Adapun tepung organik yang diproduksi oleh Gasol Pertanian Organik antara lain: Tepung beras merah, tepung kacang hijau, tepung beras coklat, tepung beras hitam, tepung jagung, tepung ubi, tepung *arrowroot*, tepung kacang merah, tepung kedelai, tepung pisang, tepung *five grains*. Tidak hanya itu perusahaan ini juga memproduksi butiran organik berupa beras putih, beras merah, beras coklat, beras hitam, beras campur, kacang kedelai, kacang hijau, bekatul dan *five grains*.

Pada laporan Praktik Kerja Lapang ini penulis akan lebih fokus membahas salah satu digital marketing yang dituangkan dalam judul “Analisis Website Produk Sejenis Untuk Filterisasi Website Gasol Pertanian Organik Cianjur Jawa Barat”. Karena adanya permasalahan mengenai *website* yang kurang diketahui banyak orang dan juga produk yang dijual. Harapannya analisis untuk memperbarui website Gasol Pertanian Organik sangat diperlukan agar kegiatan digital marketing yang dijalankan meningkatkan *brand awareness* serta konsumen lebih loyal kepada merk dan produk Gasol Pertanian Organik.

Output yang dihasilkan dari adanya kegiatan identifikasi website produk sejenis untuk filterisasi website Gasol Pertanian Organik Cianjur Jawa Barat yakni

mengubah fitur-fitur website agar menyajikan informasi produk yang bersifat general untuk memberikan informasi produk mengenai produk secara lengkap namun singkat, padat dan jelas. Politeknik Negeri Jember Jurusan Manajemen Agribisnis, Prodi Manajemen Agroindustri.